

EVG gewinnt Personalratswahl 2020!

Die Personalratswahl 2020 ist abgeschlossen – und die vorläufigen Ergebnisse zeigen einen eindeutigen Trend. Die EVG gewinnt bei den Besonderen Personalvertretungen, beim BEV und bei der BAHN-BKK die Wahlen eindeutig.



Wir gratulieren den Spitzenkandidaten und allen gewählten Kandidat*innen und sagen allen Wähler*innen: Danke für eure Stimmen!

Sehr positiv: In allen Bereichen hat die EVG bei den Stimmen zugelegt. Und: Trotz Corona lag die Wahlbeteiligung in allen Bereichen leicht über der von 2016.

Das ist ein toller Erfolg nicht nur für unsere Kandidatinnen und Kandidaten, sondern auch für alle, die sie im Wahlkampf unterstützt haben. Trotz der schwierigen Umstände haben wir viele Wählerinnen und Wähler für die Wichtigkeit der Personalratswahl und für unsere Themen begeistern können. Dafür herzlichen Dank!

Mit dem überzeugenden Votum ist jetzt der Weg geebnet für eine kraftvolle und dynamische Interessenvertretung auch in den kommenden Jahren.

Unser Dank und unser Respekt gilt auch den Wahlvorständen. Sie haben in dieser von vielen Unsicherheiten geprägten Zeit für einen guten und sauberen Verlauf der Wahl gesorgt.